

Pressemitteilung vom 27.09.2016



Sieben Mitarbeiter feiern ihr Betriebsjubiläum in der Sparkasse. Das Foto zeigt von links: Direktor Georg Straub, Sabine Hanft, Personalratsmitglied Michael Sube, Jutta Reder, Georg Schlembach, Sigrun Werner, Detlef Gensler, Monika Schlereth, Katja Gensler und Direktor Heiko Laidig.

Sieben Sparkassen-Mitarbeiter feiern ihr 25-jähriges Dienstjubiläum

Nicht alltäglich und für die verdienten Mitarbeiter etwas ganz Besonderes war die Feierstunde zu sieben persönlichen Dienstjubiläen in der Sparkasse. Gemeinsam haben Jutta Reder, Monika Schlereth, Georg Schlembach, Detlef Gensler, Sigrun Werner, Katja Gensler und Sabine Hanft die stolze Bilanz von 175 Jahren im Dienst der Sparkasse aufzuweisen. Diese große Zahl von Jahren erfüllten alle Jubilare mit ihrer Fachkompetenz, Kontinuität und ihrem Engagement zum Wohle der Sparkassenkunden.

Die gelernte Bankkauffrau Jutta Reder begann 1991 ihre Ausbildung in der Sparkasse Bad Neustadt. Nach Abschluss der Lehre arbeitete sie in der Innenrevision und absolvierte in dieser Zeit den Weiterbildungsbaustein Sparkassen-Betriebswirtschaft. Nach ihrer Elternzeit war sie zunächst in der Telefonzentrale tätig und kehrte anschließend wieder in die Innenrevision zurück.

Auch Monika Schlereth begann ihre Laufbahn in der Sparkasse Bad Neustadt mit der Ausbildung zur Bankkauffrau. 1997 machte sie erfolgreich eine Weiterbildung zur

Sparkassenfachwirtin. Bereits seit dem Abschluss der Ausbildungszeit ist sie in der Geschäftsstelle Bad Königshofen als Kundenberaterin tätig und wird dort von zahlreichen Kunden als langjährige Ansprechpartnerin geschätzt.

Georg Schlembach absolvierte in der Sparkasse zunächst den Lehrgang zum Sparkassenkaufmann. Er bildete sich anschließend zum Sparkassenbetriebswirt und 2001 zum diplomierten Sparkassenbetriebswirt fort. Während seiner Karriere in der Sparkasse war er zu Beginn in der Organisationsabteilung eingesetzt und wechselte anschließend in die Hauptbuchhaltung. Nach einem knappen Jahr am Lehrinstitut Bonn übernahm er die Stelle des Abteilungsleiters in der Innenrevision. Georg Schlembach leitet seit 2007 das Kreditservicecenter der Sparkasse und ist seit Oktober 2008 darüber hinaus Verhinderungsvertreter des Vorstandes.

Detlef Gensler startete in der Sparkasse mit der Ausbildung zum Bankkaufmann. Ein Jahr nach dem Ende der Lehre schloss er das Studium zum Betriebswirt über die Verwaltungs- und Wirtschaftsakademie Würzburg ab. 1995 belegte er den Grundkurs im Firmenkundengeschäft und bildete sich anschließend zum Kreditfachmann fort. Bereits seit 1994 arbeitet er in der Kreditabteilung der Sparkasse - lediglich unterbrochen durch ein Jahr Zivildienst. Seit einem Jahr ist Detlef Gensler nun stellvertretender Abteilungsleiter der Kreditabteilung.

Sigrun Werner, die zunächst eine Ausbildung zur kaufmännischen Assistentin absolviert hat, ist seit 1987 Mitarbeiterin der Sparkasse. 1992 legte sie sowohl die Prüfung zur Bankkauffrau als auch zur Sparkassenkauffrau ab. Darüber hinaus machte sie 1995 eine Weiterbildung zur Sparkassenfachwirtin. In der Sparkasse war sie anfangs als Kontoristin in der Belegstelle eingesetzt, später wechselte sie als Kundenbedienung in die Geschäftsstelle Bad Königshofen.

Katja Gensler, gelernte Rechtsanwaltsgehilfin, ist seit 25 Jahren in der Sparkasse angestellt. 1995 legte sie erfolgreich ihre Prüfung zur Sparkassenkauffrau ab. Anschließend belegte sie einen Weiterbildungsbaustein im Firmenkundengeschäft. Von Beginn an arbeitete Katja Gensler als Sacharbeiterin in der Kreditabteilung der Sparkasse. Seit der Rückkehr aus der Elternzeit in 2008 ist sie im Kreditsekretariat tätig.

Sabine Hanft, die auch vor 25 Jahren ihren Dienst in der Sparkasse Bad Neustadt begonnen hat, absolvierte 1998 den Lehrgang zur Sparkassenkauffrau. Ein Jahr später legte sie zusätzlich die Prüfung zur Bankkauffrau ab. Anfangs in der Zahlungsverkehrsabteilung eingesetzt, wechselte sie daraufhin in die

Immobilienabteilung und später als Kundenbedienung in die Bad Neustädter Sparkasse am Marktplatz. Mit dem Wechsel in die Anlage- und Vermögensberatung im Jahr 2013 kehrte sie in den internen Bereich der Sparkasse zurück und arbeitet nun in der Personalabteilung.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bedankten sich die Direktoren Georg Straub und Heiko Laidig bei den Jubilaren für ihre gewissenhafte Zusammenarbeit, sowie für ihr jahrzehntelanges Engagement und ihre langjährige Verbundenheit zur Sparkasse. Seitens der Kolleginnen und Kollegen beglückwünschte sie Personalratsmitglied Michael Sube und wünschte ihnen beruflich und privat weiterhin alles Gute.